

薬剤師募集中！

薬剤師さんをご紹介ください。

薬剤師も地域へ、在宅医療を旺盛に展開

青葉調剤薬局

中野区中野5-47-10

3389-7110



健康づくり 生きがいづくり 友だちづくり まちづくり

友の会だよい

中野共立健康友の会・広報委員会発行

〒164-0001 中野区中野5-45-4

Eメール：a_nozawa@kenyu-kai.or.jp

Tel:03-3386-9139

平和
特集

未来への伝言

東京大空襲の悲惨を
忘れてはいけない
—次世代への貴重な証言—



中野区新井
杉山 泉（89歳）

私の亡くなった主人から聞いた東京大空襲のお話を書かせていただきま

を作りました。

伯父一家は全滅

彼の家は江戸川区小松川春日町で、昭和3年創業の呉服商を営んでおりました。家族構成は父母兄弟、店員2名で、幸福な日々を過ごしていました。

業界に物価統制令の法律が施行され、禁綿、衣料切符、配給制度が導入されました。配給の日には、長蛇の列が出来ました。日増しに戦況が激しくなり、仕入れ商品が減少し食料も不足し、考えた末、一旦店をたたんで店員は里に帰し、父母と弟達は家屋敷のある彦根に疎開しました。彼は勤労動員で一人東京に残る事になり、近所で呉服商を営んでいた伯父のもとに居を移しました。防空壕が安全との考

伝えられた喜び 平和への願い

「大東亜戦争」は1945年8月15日、敗戦となつた。その寸前8月8日の西日本新聞に、広島に投下された新型爆弾の記事が報じられ、その横に、7日昼過ぎ、私が住んでいた福岡県大牟田市に戦闘爆撃機40機

灰燼に帰した 福岡・大牟田空襲



横浜市栄区
大野 省治（87歳）

8月7日朝から、私は友人と三池港から酸素ボンベをリヤカーで染料工場まで運搬した昼の事である。突如空襲警報、続いて敵機襲

來の報に私は骸炭工場の下の壕へ駆け込んだ。

死を免れ 叫びながら救助作業

の手当てを丁寧に行つた。互いに危うく死を免れたこ

とに安堵した。道路には横たわっている工員の姿もあつたが、手が回らない。

工場の責任者に中学生の帰宅の承認を求め、帰宅の途に就く。私はすぐさま墜落された敵のB24爆撃機を確かめに急いだ。主翼の端つ

ことがもう少しで住宅にかかる地点であり、無難ではなかった。爆撃機の機体は壊れて、乗務員の大きく腫れ上がった遺体が折り重なつていていた。通信機や機関銃の弾丸などが散乱していた。

大牟田市は3回の空襲であらかた灰燼に帰した。

彼の店員2名が、幸運な日々を過ごしていました。戦時下になり、呉服

業界に物価統制令の法律が施行され、禁綿、衣料切符、配給制度が導入されました。配給の日には、長蛇の列が出来ました。日増しに戦況が激しくなり、仕入れ商品が減少し食料も不足し、考えた末、一旦店をたたんで店員は里に帰し、父母と弟達は家屋敷のある彦根に疎開しました。彼は勤労動員で一人東京に残る事になり、近所で呉服商を営んでいた伯父のもとに居を移しました。防空壕が安全との考

えから、伯父は立派な壕を

築きました。彼は勤労動員で一人東京に残る事になり、近所で呉服商を営んでいた伯父のもとに居を移しました。防空壕が安全との考

熱中症に気をつけましょう

中野共立診療所
事務長 松本 明彦

暑い日が続いています。熱中症患者のおよそ半数は65歳以上です。日中の炎天下だけでなく、室内でも夜でも多発しています。真夏日や熱帯夜が増え、夏は以前より暑くなっています。今までと同じ夏の過ごし方では対処しきれないことを理解する必要があります。



訪問行動の説明をする松本事務長(右)

中野共立病院 & 診療所と友の会では、7月12日に「熱中症大丈夫ですか?訪問行動」を行いました。